



Última Hora Cauca

12 h · 🌐



Bombero que realizaba rescate de una persona electrocutada también recibió descarga eléctrica, el hecho se presentó al norte de Popayán.

En horas de la tarde el cuerpo de Bomberos Popayán, fueron alertados de una persona que recibió una descarga eléctrica cuando se encontraba en la parte superior de un poste de energía en el sector de San Bernardino al norte de Popayán.

En medio del rescate y cuando se pretendía bajar a esta persona para prestarle los primeros auxilios, uno de los bomberos resultó afectado por una nueva descarga.

Estas dos personas fueron trasladadas de inmediato al hospital Universitario San José donde según se ha informado la persona rescatada presenta quemaduras de 2 y 3 grado, mientras que el rescatista se encuentra estable y bajo observación médica.

⚠️ Síguenos en nuestra página de Facebook [#ÚltimaHoraCauca](#) para estar bien informado



👍🥰👀 73

6 comentarios 14 veces compartido

👍 Me gusta

💬 Comentar

➦ Compartir

Más relevantes ▼



Escribe un comentario...



Yono Existo
Qué hacía el primer hombre en ese poste? Muy valiente el bombero, ojalá se recuperen pronto

Me gusta · Responder · 1 h

Ver 4 comentarios más